
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  AO  PREFEITO

MUNICIPAL  RELATIVAS  À  MUDANÇA  DE

ATENDIMENTO DA FARMÁCIA DE ALTO CUSTO,

CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  a  farmácia  de  alto  custo  foi

transferida para o Novo Shopping, no piso superior ao Poupa Tempo;

CONSIDERANDO que o Novo Shopping se encontra na

zona leste da cidade, distante do centro e dos terminais de ônibus que promovem

o benefício da integração;

CONSIDERANDO que  o  poder  público  tem o  dever  de

garantir e facilitar o acesso dos serviços prestados à população, e que a distância

da farmácia de alto custo no momento pode ensejar dificuldades nesse sentido;

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais,

informações sobre a disponibilização de linhas de transporte público coletivo para

atender à demanda dos serviços prestados pela prefeitura no Poupa Tempo e,

agora na farmácia de alto custo, bem como se houve estudos para garantir que

não houvesse prejuízos à população com eventual dificuldade de locomoção. 

Sala das Sessões, 20 de dezembro de 2022.



MARCOS PAPA
Vereador - PODE 
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